
Mündliche Mitteilungen  
 
1. Mitteilung zur Einführung der Gesundheitskarte für Flüchtlinge, V-Nr. 635/2015-1 

 
2. Aufgabe des Ganztagsbetriebs in der Franziskusschule 
 
-Kenntnis genommen- 
 
 
Beantwortung von Anfragenaus vorherigen Sitzungen 
AM Becker (17.09.2015):  
Wie ist mit der Sachstand bzgl. des beschlossenen Medienentwicklungsplanes und der 
entsprechenden Umsetzung? 
Antwort:  
Investitionsgespräche unter Moderation des Büros Dr. Garbe und Lexis haben am 2./3.11. 
stattgefunden. Für 2015/2016 wurden konkrete Maßnahmen vereinbart. Eine Besprechung mit 
den Schulleitern fand am 9.11.2015 statt. 
 
AV Kretschmer (17.09.2015) 
Wie weit ist die Umsetzung des Medienentwicklungsplanes? 
Antwort: 
Die konkreten Anforderungen der Schulen für 2015/2016 wurden am 2./3.11. zusammen mit 
dem Büro Dr. Garbe besprochen. Sie werden durch die IT-Abteilung abgearbeitet. Die nächsten 
Investitionsgespräche sind für den Sommer 2016 geplant (voraussichtlich direkt nach den 
Sommerferien). 

- Allgemein: 
o Soweit gewünscht, wird bei allen Schulen außer AvH und Europaschule die 

Umstellung auf ein Mailsystem bei civitec vollzogen. Hier gibt es aktuell allerdings 
beim Zugriff auf die Postfächer technische Probleme, die zurzeit  durch die IT-
Abteilung mit civitec geklärt werden. 

- Auf einzelne Schulen: 
o AvH: Implementierung eines Sicherungs-Systems durch IT-Abteilung und 

Wiederaufbau des vorhandenen Servers durch Schul-IT zusammen mit IT-
Abteilung nach erfolgreicher Datenrettung Ende November. Da der Serverraum 
nach Bauarbeiten an der Lüftungsanlage gereinigt werden muss, können die 
Arbeiten nicht früher begonnen werden. Termin für die Reinigung wurde durch 
Schulleitung so festgelegt. 

o Europaschule: Nachholbedarf bei PCs und Notebooks wird abgearbeitet; 50 PCs 
werden in der 47. KW geliefert; weitere 20 PC und 35 Notebooks voraussichtlich 
Anfang Dezember ; WLAN-Ausbau erfolgt Ende 2015/Anfang 2016 (zur Zeit 
Prüfung des Aufwands durch örtlichen Elektrikermeister) 

o GS Hersel: nach MEP ausgestattet 
o GS Sechtem: wird zur Zeit nach MEP ausgestattet (angeforderte Notebooks, 

Server, WLAN und Firewall sind installiert, Trennung Verwaltungs- und Schulnetz 
wird zur Zeit durchgeführt) 

o Sekundarschule: WLAN-Ausleuchtungsanalyse wird nach Absprache mit der 
Schule noch in 2015 durchgeführt; Nachholbedarf bei PCs und Notebooks wird 
abgearbeitet (Geräte werden zur Zeit beschafft, Auslieferung voraussichtlich 
Dezember) 

 
 
AM Kabon (17.09.2015) 



Im AvH-Gymnasium sind diverse PC defekt, wann ist mit einer Erneuerung zu rechnen? 
Antwort:  
Auf Rückfrage beim AvH liegt noch keine Antwort vor. Bei zwei im letzten Jahr beschafften PCs 
wurden kürzlich die Frontblenden beschädigt; sie müssen repariert werden. Für 2015/2016 ist 
die Beschaffung von 17 PC und 16 Notebooks besprochen. 
 
AM Becker (17.09.2015)  
Teilte aus der Besprechung der Schulleiter mit, dass entsprechende Probleme an allen Schulen 
bestehen. 
Antwort:  
Besprechung mit den Abteilungen 11.3 (IT) und 4.3 (Schulen) hat am 9.11. stattgefunden. 
 
 


